

PRÉ-SENTATION

Pour que l'audiovisuel ne soit plus un univers complexe, CREATIVE MINDS met toute son expertise et sa créativité au service de votre image. Riche de son expérience acquise au sein de grandes structures audiovisuelles du cinéma et de la télévision, creative MINDS s'est dotée d'un réseau de réalisateurs, scénaristes, journalistes, auteurs, compositeurs et techniciens de premier ordre. De la conception au produit final prêt à diffuser de vos projets, nous intervenons auprès des chaînes de télévision, cinéma, entreprises, collectivités, associations...

Vous souhaitez optimiser la visibilité de vos sites de production, vos points de vente, vos lieux d'intervention, valoriser vos actions, vos produits, former et informer vos collaborateurs ou vos clients CREATIVE MINDS avec son équipe d'experts conçoit les supports audiovisuels adaptés à vos besoins.

VOTRE COMMUNICATION



DES SOLUTIONS INNOVANTES

A la pointe de la technologie, les outils audiovisuels que nous vous proposons vous assurent un résultat de qualité, formats Haute Définition (HD) ou Définition Standard, vidéo, multimédia... CREATIVE MINDS met à votre disposition des moyens de production performants vous permettant ainsi une large diffusion selon le support média (internet, télévision, écrans publics...).

A votre écoute, nous intégrons les spécificités de vos métiers dans l'environnement au sein duquel vous évoluez. Force de proposition nous scénarisons vos films en fonction de votre cahier des charges. Grâce à notre expertise des médias, nous vous assurons les meilleurs choix scénaristiques, techniques et artistiques.

DU SUR-MESURE

Broadcasting is no longer a complex task. CREATIVE MINDS will put all its expertise and creativity into your image by drawing on its rich experience of working with a cross section of the audio-visual market.

From the initial idea to the finished product, CREATIVE MINDS works with a strong network of International and talented Filmmakers, Writers, Journalists, Composers and Technicians to create the best vision for Television, Film, Advertising and Corporate companies.

COMMUNICATION



Our CREATIVE MINDS team of experts can help to maximise your companies' revenue, points of sale, responses and actions. We can train and develop your employees and inform your customers through visual means. CREATIVE MINDS can work with you to develop audio-visual media tailored to your needs.

At the forefront of technology, CREATIVE MINDS use the latest equipment to ensure results of the highest quality. We can provide the means for you to create your story using a wide dissemination of Media including; Television, Film, Internet and Public Spaces.

TAILLOR - MADE

Listening to you, we integrate the specifics of your business in the environment within which you operate. We will work with you to create proposals, scenarios and storyboards to fit your specifications. Working with our innovative team of experts, we can assure you the best choice in creativity.



PRE-SENTATION



INNOVATIVE SOLUTIONS

OUR FIELDS OF ACTION //

MOVIES TV
3D ANIMATION
INSTITUTIONAL MOVIES
COMMERCIAL MOVIES
BUSINESS MOVIES

BROADCAST / WEBCAST

Interviews, portraits
Documentaires
Features
Turning Trays TV - Live or Deferred
Making off / EPK / DVD
Media Training / E-learning
Process Manufacturing
Promotional Clips, artistic/ Virtual
Product Demo (demo using your products, goods, materials etc.)

3D COMPUTER GRAPHICS

Creation/Production Project in 3D computer graphics "Top Range" in SD or HD
- Computer graphics 3D and 2D.
- Animation 3D and 2D.
- Real Time 3D.

EVENTS

Conventions, séminaires, symposium
festivals, award ceremonies, live shows
concerts, theater, dance, sporting events
(football, rugby, boxing fights etc...)

COMMUNICATION SUPPORTS

Creating multimedia/websites/cards/chips of enterprises/ Book/ catalogs, brochures...etc.

NOS CHAMPS D'ACTION //

CINÉMA TÉLÉVISION
ANIMATION 3D
FILMS INSTITUTIONNELS
FILMS COMMERCIAUX
FILMS D'ENTREPRISE

BROADCAST / WEBCAST

Interviews, portraits
Documentaires
Reportages
Tournage Plateaux TV - direct ou différé
Making off / EPK / DVD
Supports de formation / E-learning
Process fabrication
Clips promotionnels, artistiques / Visites virtuelles
Démo produits (démonstration d'utilisation de vos produits, articles, matériels etc.)

IMAGES DE SYNTHÈSE 3D

Création/Réalisation de projets en images de synthèse 3D "Haut de Gamme" au format SD ou HD
→ Infographie 3D et 2D.
→ Animation 3D et 2D.
→ 3D Temps Réel

CAPTATION D'ÉVÉNEMENTS

Conventions, séminaires, colloques, fêtes de comités d'entreprises
...et tous spectacles vivants : concerts, théâtre, danse, one man show, manifestations sportives (combats boxe, matchs de football de rugby etc.)

SUPPORTS DE COMMUNICATION

Création de contenu multimédia /sites internet/ cartes de visite /plaquettes d'entreprises/Book/ catalogues brochures...